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2023年 9月 27日        第 1584回例会（夜間） 
 
本日のプログラム  「インターアクト活動報告」 

龍谷学園高等学校インターアクトクラブの皆さん 

＜9 月 27 日～10 月 3 日＞ 
結婚記念日 内田芳史さん・和子夫人（9 月 29 日） 大西正啓さん・由理子夫人（10 月 3 日） 

入会記念日 佐藤元治さん（2010 年 10 月 1 日） 天内和幸さん（2018 年 10 月 3 日） 

本日の音楽 ロータリーソング「手に手つないで」 
*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

第 1583 回例会（9 月 6 日）  
 
プログラム ゲスト卓話「令和の時代における子ども理解に 
                求められる大人のありよう 

～人は相手のこころの深さに応じて自己を開示する～」 
      「ロータリーの友」を読みましょう９月号 
司 会 小川正人幹事 
ゲ ス ト 北翔大学教育文化学部心理カウンセリング学科 教授 飯田昭人 様 

Helen  Patricia  HOSKINS さん（ﾍﾚﾝ ・ﾊﾟﾄﾘｼｱ ・ ﾎｽｷﾝｽﾞ／交換留学生） 
ビ ジ タ ー 札幌北 RC MU 同会の皆さん 5 名／苫小牧 RC 1 名 
 
《会長・幹事報告》・9/10（日）RLI パート１セミナー（大泉会長エレクト、阿部副幹事出席）9/23（土）財
団セミナー開催（大泉会長エレクト出席）  《回覧》・カミネッコン植樹支援活動＆原始の森づくりプロジ
ェクト日程 ・緑の羽根募金お願いいたします。（募金箱対応） 《配布》・9/27（水）夜間例会「インター
アクト活動報告」ご案内 ・10/14（金）地区大会「札幌モーニングナイト in 小樽」ご案内 ・廣田勝利会員
名簿用シール 《その他報告》・8/4（金）～6 日（日）礼文視察旅行報告（鄭会員） ・9/3（日）2023-2024
年度受入生歓迎会・2022-2023 年度派遣学生帰国報告及び市内交換学生支援委員会報告（大泉会長エレク
ト） ・9/16（土）-17（日）米山研修開催（劉さんは帰国中につき欠席） ・9 月のロータリーレートは＄1
＝146 円です。 ・9/30（土）開催の札幌北 RC ゴルフ同好会に参加ご希望の方は 9/15 までに事務局へご連
絡下さい。 《会務報告》・9/13（水）及び 20（水）は休会です。9/11（月）・12 日（火）は事務局はお休
みとなりますので、急用の際は小川幹事までお願いします。 ・次回の例会は 9/27（水）夜間例会「インタ
ーアクト活動報告」です。本日配布のご案内にてご確認お願いいたします。（出欠締切 9/20） ・本日、例会
終了後に理事会開催。理事、役員の皆様、よろしくお願いいたします。また、10 時～手稲丸山都市環境林に
てカミネッコン活動（地拵え・定植）がございます。参加の皆様、よろしくお願いいたします。  

*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

ニコニコボックス（敬称略・順不同）目標額 1,000,000円    小計 35,000円   今期合計  274,000円 
 
■黑川 篤様（札幌北 RC）：本日はメーキャップ同好会でお伺いいたしました。よろしくお願いいたします。
■内田芳史：①飯田さん、興味深い卓話ありがとうございます。②ヘレンさん、活発な学校生活、祈念します。
③札幌北 RCの５名の皆様、メーキャップにお越し下さりありがとうございます。第１号と藤城兄からお聞き
しました。光栄です！ ■藤森敏昭：①札幌北 RCの皆様、ようこそ！ ②交換留学生ヘレンが楽しんで高校
に通っています。■佐藤元治：①札幌北 RCの皆様、お早うございます。②飯田様、早朝より卓話ありがとう
ございます。■紫藤正行：欠席が続きました。久しぶりに出席させて頂きました。■酒井誠一：おはようござ
います。■小川正人：先日のビール例会の会費が少し残りましたのでニコニコします。■露木 茂：来週から
ラグビーワールドカップの日本代表の応援にフランスに行って来ます。■阿部竜司：飯田様、すばらしい卓話
ありがとうございました。■谷脇明宏：お早うございます。■賀来 亨：残暑厳しい折、お身体に気を付けて
下さい。■吉川直宏：北海道マラソン、完走できませんでした。(T_T) 30ｋｍ地点の時間制限を超えることが
できませんでした。来年はリベンジします！ ■伊東祐一：飯田君、今日はありがとう！ （13 名） 
 

R 財 団（敬称略・順不同）目標額 783,000円(＄150×36 名×145 円)  小計 28,000円  今期合計  165,000円 
 
■佐藤元治 ■紫藤正行 ■藤森敏昭 ■宮部光幸 ■大泉 清 ■小川正人 ■賀来 亨 ■井野 智 
■酒井誠一 ■露木 茂 ■伊東祐一 ■阿部竜司 ■天内和幸 ■谷脇明宏  （14 名） 
 

米山奨学会（敬称略・順不同）目標額 576,000円(@12,000×36 名+普通寄付) 小計 20,000円   今期合計  200,000円 
（クラブ負担 普通寄付上期＠2000×36＝72000 円含む） 

■佐藤元治 ■紫藤正行 ■藤森敏昭 ■大泉 清 ■小川正人 ■賀来 亨 ■井野 智 ■酒井誠一 
■露木 茂 ■阿部竜司 ■天内和幸 ■谷脇明宏  （12 名） 
（8 名）  
 
 
 

例会日 会員数 出席数 欠席数 規定除外 M.U 出席率 

9月 6日 38 25 6 2 5 83.33％ 

8月 30日 37 25 5 2 5 85.71％ 
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札 幌 モーニングロータリークラブ 

 

 

 

 

2023-2024 年度 

札幌モーニング RC テーマ 

 

「喜・Do・愛・楽」 

会長 内田芳史 

2023-2024 年度 

国際ロータリーのテーマ 

世界に希望を生み出そう  

ＲＩ会長 

ゴードン R.マッキナリー 

mailto:sapporo-morning-rc@purple.plala.or.jp


※※札幌モーニングロータリークラブ事務局 〒060-0005 札幌市中央区北 5 条西 6 丁目第一道通ビル１F 

TEL:011-242-3360 FAX：011-219-1308 Email:Sapporo-morning-rc@purple.plala.or.jp 

 

ポリオ BOX（敬称略・順不同）目標額 156,600円(＄30×36名×145円) 小計  10,000円   今期合計  55,000円 
 
■佐藤元治 ■紫藤正行 ■藤森敏昭 ■大泉 清 ■小川正人 ■賀来 亨 ■井野 智 ■酒井誠一 
■露木 茂  （9 名） 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～* 

ゲスト卓話「令和の時代における子ども理解に求められる大人のありよう   
～人は相手のこころの深さに応じて自己を開示する～ 」 

              北翔大学教育文化学部心理カウンセリング学科 教授 飯田昭人氏 

１．はじめに～大人のありよう～ 

人は相手のこころの深さに応じて自己を開示すると言われているように、わたしは、子ど
もや若者のお話に平常心をもって聴かせていただいております。それが大人のありような
のではないでしょうか。 

２．いじめについて 

いじめの認知（予防）も大切であるが、より重要なのは「深刻化させない]ことです。重篤ないじめ被害
を受けた人は、「予後」が良くないと言われています。また、小学生には比較的「援助要請行動」を高め
ることが重要ですが、中学生には「援助要請行動」を高めることは必ずしも重要とは言えません。大人に
援助を要請しても、結果的には本人を取り巻く周囲から「ちくった」などと言われてしまい、助けてもら
えたとは思えない経験が一定数以上存在します。したがって、大人が積極的に介入して、いじめ解決の成
果を上げる必要があります。 

３．不登校について 

小学生の約１％、中学生の約４％が不登校状態です。学力の保証をどう考えていくべきかも重要ですが、
その前に安心して生活していただくことこそ重要だと考えます。登校できる 95％以上の論理に不登校生
徒５％を合わせるのではなく、５％のための方策を考えることが必要だと思います。家庭や学校だけでは
なく、サードプレイス（地域社会）で、不登校である子どもたちを支えていくことの重要ではないでしょ
うか。 

４．おわりに 

いじめや不登校をはじめ困難を抱えた子どもや若者は一定数存在します。その他、発達障害や貧困などの
問題も山積しています。 
皆様のようなご経験豊富な方々に、大きくて温かな「こころ」を開示していただき、サードプレイスで子
どもたちを支えている団体や施設等を長くお支えいただけるとありがたいです。 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～* 

「ロータリーの友」を読みましょう 9月号   9月号担当 吉川直宏 会員 
 
（横 P 8-13) 『ロータリーの友』を裏側から探る。毎月の雑誌が作られるまで（浦和中 RC 梶間順子さん） 

（横 P18-21）ロータリー希望の風奨学―3.11、あの日のことを思いながら（潟上 RC 地葉 新司さん）  

（縦 P1） 表紙イラストの紹介（千葉県千葉市：まあるい広場／桝本吉隆さん） 

―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・ 

 

写真は当日の大崎会員 

 
   

 
 
 

日 回数 9月・10月 行 事 備考 

27 1584 夜間例会「インターアクト活動報告」  

10
/4 

1585 
米山奨学生卓話 劉 添元さん 
交換留学生 ヘレンさん自己紹介 理事会 

11  休会（祝日を含む週）  

＜市内ロータリークラブ 9/27-10/3予定＞ 
 

9 月 27 日(水) 札 幌 「札幌第一高等学校インターアクトクラブ活動報告」 
9 月 27 日(水) 札幌真駒内 「会員卓話」         安岡政光会員 
9 月 27 日(水) 新 札 幌 「会員増強について」会員増強委員会 本間勝行委員長  
9 月 28 日(木) 札 幌 東 ゲスト卓話「海外進出への決断とﾒｶﾞﾈについて」 
                          ㈱ムラタ 代表取締役 内間木 義勝氏 
9 月 28 日(木) 札 幌 西 北 ゲスト卓話「クオーター制について」 中田美知子氏 
9 月 29 日(金) 札 幌 幌 南 定例夜間例会「ﾛｰﾀﾘｰの友月間に因んで」 

プログラム委員会 加賀譲二委員長 
9 月 30 日(土) 札 幌 手 稲 移動例会「会員増強プログラム」 

10 月 2 日(月) 札 幌 南 ゲスト卓話「AI 画像解析自動ドアで CO2 削減」 
                    ﾌﾙﾃｯｸ㈱代表取締役社長 古野元昭氏 
10 月 2 日(月) 札 幌 北 ゲスト卓話  RYLA 委員長（札幌幌南 RC）斉藤朋博氏 
10 月 3 日(火) 札 幌 西 ゲスト卓話「札幌市経済の課題と今後の展望」 
                    札幌市商工会議所 会頭 岩田圭剛氏 
10 月 3 日(火) は ま な す 「クラブ会計について」 
10 月 3 日(火) 札 幌 清 田 例会なし 
 
※1 札幌市内合同事務所取りまとめの予定です。 
※2 各クラブの MU につきましてはクラブにより異なりますので、事前にご確認をお願い
いたします。 

9月 6日（水）札幌 RCにてゲスト卓話 

本日、グランドホテルで開催の札幌ロータリークラブ

の卓話で大崎会員が話をするとの事で、内田会長

と酒井副会長の三人で例会にお邪魔いたしました。 

なかなか・・・雰囲気が厳粛でした。 

モーニングロータリーの良さが分かりますね！ 

（記：小川正人幹事） 

演題：「スクールロイヤーの活動の実際」 

札幌弁護士会子どもの権利委員会 

委員長弁護士 大崎康二氏 

次回は当クラブでも卓話

お願いします！ 


